

## Los transportistas gallegos homenajean al exdiputado Andrés Ayala

Escrito por Laura Soto. 22 de abril de 2017, sábado.

---



El exdiputado nacional del PP, Andrés Ayala, fue homenajado ayer noche en La Coruña, en el VII acto organizado por la Federación Gallega del Transporte de Mercancías, Fegatramer.

Ayala fue reconocido por su apoyo al sector del transporte de mercancías por carretera y, en especial, a su compromiso y ayuda a los representantes de la Federación Gallega, Fegatramer, cuando en su día se trasladaron a Madrid para promover la introducción de la llamada Acción Directa del Transporte en la Ley del Contrato de Transporte Terrestre de Mercancías, Ley 15/2009.

En este sentido, Andrés Ayala agradeció el reconocimiento y mostró su total colaboración para trabajar en los intereses de este sector que es fundamental para el desarrollo económico del país.

El premio fue entregado por el presidente de Fegatramer Ramón Alonso y la consejera de Infraestructuras y Vivienda de la Xunta de Galicia, Ethel María Vázquez.